

## Halfmeiers ertanzen Pokal zum dritten Mal in Folge

Zwei Paare vom Tanzsportclub Die Residenz Münster e. V. glänzten beim TSC Blau-Gelb Hagen e. V., wo in verschiedenen Klassen um die Pfingstpokale getanzt wurde: Claus und Britta Halfmeier und Konrad und Gabriele Wenning.

Halfmeiers hatten in der Senioren I S-Klasse bereits zweimal diese alljährlich auszutanzende Trophäe gewonnen und hofften auf einen dritten Sieg in Folge. Ihr Wunsch erfüllte sich, die Konkurrenz konnte ihnen nichts anhaben und sie tanzten problemlos mit allen "Einsen" zum Sieg.

Beim Pfingstpokal-Turnier der Senioren III S-Klasse starteten 24 Paare, darunter Konrad und Gabriele Wenning. In dem starken Feld zeigte das erfahrene Paar deutlich Flagge und kam unangefochten in die Endrunde. Hier ging es dann wieder um den Zweikampf zwischen Wennings und dem amtierenden Landesmeisterpaar Hövel. Hatten Wennings sie noch kürzlich auf den zweiten Platz verwiesen, so drehte sich der Spieß diesmal um: Die beiden Pokal-Anwärterpaare nahmen alle "Einsen" und "Zweien" für sich in Anspruch, aber Wennings hatten am Ende eine Bestnote weniger und mussten auf den Sieg und die Trophäe verzichten. Wennings kommentierten: "So knapp kann man sich von einem so guten Paar schon mal schlagen lassen."

2005-05-17 Kre